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━━━━━━━━━━━━━━━━   

 中村「コンサル生 インタビュー Oさん（３０代・男性）」   

━━━━━━━━━━━━━━━━      

 

━━━━━━━  

１ コンサルを受ける前は、どんなことで悩んでいましたか？ 

━━━━━━━    

コンサル受講前はアマゾン輸入転売をしておりました。安定した仕

入れ先を確保できず、なかなか利益が伸びなかったことに悩んでお

りました。 

 

 

━━━━━━━  

■その悩みで毎日、どんな気持ちを感じていましたか？ 

━━━━━━━  

一日も早く成功したかったので、焦りをかんじておりました。 

 

 

  ━━━━━━━  

２ なぜ、他のスクールやコンサルではなく、 

中村の個別コンサルを受講しましたか？  

 ━━━━━━━    

以前から安定的に稼げるといわれているメーカー取引に興味があり、

中村さんはメーカー取引に特化して収益を上げていたからです。ま

た中村さんはメーカー取引の際、正直にアマゾンと伝えており、真

面目な正確な僕にスタンスがあっていたからです。 

 

 

 ━━━━━━━  

３ 受講後に、どんな成果がありましたか？ 

（「受講前」から、「受講後」の「変化」を具体的に教えてくださ

い。） 
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━━━━━━━   

まず、自身のマインド面が磨かれました。受講前から自分ではしっ

かりしたマインドを持っていると思っておりましたが、中村さんや

中村さんが紹介してくださった書籍を読んで自身のマインドがさら

に磨かれました。外的な結果は内的なマインドから生じると確信し

ております。しっかりしたビジョン、動機、マインドを持っていて

しっかりと作業をこなしていれば実績は蹴飛ばしてでもついてくる

と思います。中村さんのコンサルを通して最も大切なマインド面に

ついて本当に価値ある内容を学ぶことができました。 

 

 

━━━━━━━  

・「数値化」できる成果や、変化はどのようなものがありますか？ 

━━━━━━━  

1ヵ月目 月利 0万円 

2ヵ月目 月利 3万円 

3ヵ月目 月利 5万円 

4ヵ月目 月利 6万円 

5ヵ月目 月利 21万円 

6ヵ月目 月利 37万円 

7ヵ月目 月利 58万円 

8ヵ月目 月利 81万円 

 

 

 ━━━━━━━  

４ どれくらいの期間で成果を感じましたか？ 

 ━━━━━━━     

僕の場合は、最初の方はなかなか実績が出ませんでした。最初の時

期は海外メーカーのみのリサーチをしておりまして、取引できるメ

ーカーは見つかるのですが、利益率が低かったり、価格崩壊が起き

やすかったりして、なかなか利益に結び付かなかったです。そんな

中、中村さんのおすすめ書籍を読み、自身のマインドで足りなかっ
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たところがあると気が付かされ、絶対できると言い聞かせ、取引先

も海外メーカーから国内メーカーにシフトしてみたところ実績が伸

びてきました。それが 4か月目から 5か月目にかけてです。 

 

 

 ━━━━━━━  

中村の印象に残った言葉やコンサル内容はどんなことですか？ 

 ━━━━━━━    

中村さんの徹底した肯定的なマインドがよかったです。中村さんが

そのようなマインドを持っている為、他のコンサル生やセミナー動

画での雰囲気も非常に良いです。また中村さんのおすすめ書籍がか

なり良く、自身のマインドを磨くことができました。中村さんのコ

ンサル生が実績が出ている一番の要因は実績が出る雰囲気作りがで

きていることだと思います。僕が稼げていなかった時期、当たり前

のように稼げている他のコンサル生の報告を聞き、身近に感じるこ

とによって、稼ぐことは凄いことではなくて当たり前なことであり、

至って普通なんだと思えてきて、自分自身の実績も引きあがってき

ました。 

 

 

━━━━━━━  

５「他のスクール、コンサル」と「中村個別コンサル」との 

一番の違いは、何ですか？  

━━━━━━━     

他のコンサルを受講したことがないので一概には言えませんが、ま

ず中村さんはとても面倒見がいいです。恐らくそういう性格なのだ

と思います。面倒見がいいので、質問メールにたいする返信はいつ

も僕の質問文よりも長い回答が返ってきます。回答の内容もしっか

りと考えられたものであり、思いやりを感じます。また外的な知識、

技術的内容も勿論しっかりと学べますが、他のスクールやコンサル

よりも本質的な内容、マインド面に関してたくさん学ぶことができ

ます。そういう人だからこそ、僕も中村さんを信じて実践し実績が
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伸びたとおもっております。 

 

 

 ━━━━━━━  

６  もし「このコンサル」を受講してなければ 

今頃どうなっていたと思いますか？ 

 ━━━━━━━   

おそらく未だに月利 25万円前後をさまよってたと思います。 

中村さんの宣伝でしているつもりはないですが、客観的に見て絶対

にコンサルは受けた方がいいです。コンサル費用はかかりますが、

言われたことをしっかりとやっていれば何倍ものリターンが返って

きます。コンサルを受講した方が、効率よく早く収益が可能です。

受講しないと逆に時間を失うのと、機会損失で損すると思います。 

 

 

 ━━━━━━━  

７  「このコンサル」はどんな人にお勧めですか？ 

 ━━━━━━━   

・単純転売で利益が安定しない人 

・単純転売で伸び悩んでいる人 

・メーカー取引をやってみたがうまくいかなかった人 

・メーカーに嘘をつかず、アマゾンで販売しますと言って正々堂々

とビジネスをしたい人 

 

 

  ━━━━━━━  

８ これから「このコンサル」の受講をご検討している方に 

どのようにおすすめしますか？ 

 ━━━━━━━   

現状伸び悩んでいて、メーカー取引で絶対に成功してやると固く決

意できる人は絶対に受けた方がいいです。中村さんの言われたとお

りに愚直に継続的にやれば絶対に実績は出ます。受講前に中村さん
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としっかり相談して検討してみてください。 

 

 

 ━━━━━━━  

アンケートにご協力いただきありがとうございます。 

 

中村 


